

Ein Wunder ist geschehen

A., Frankreich

10.03.2014

Vor ungefähr 3 Wochen stieß ich zufällig auf die Webseite des hl. Josefmaria und las von der Hilfe, die er vielen Menschen gewährt hat.

Seit ungefähr 3 Jahren bin ich auf der Suche nach einer Arbeitsstelle. Nach der Lektüre der Webseite machte ich mich sofort daran, neun Tage lang das Gebet mit der Arbeitsnovene zu halten. Heute - am

Ende der neun Tage - erhielt ich einen Anruf, dass ich für einen dreijährigen Arbeitsvertrag ausgewählt wurde. Da ich über wenig Erfahrung in meiner Sparte verfüge, hatte ich diese Möglichkeit immer von vorneherein ausgeschlossen. Ich erkenne jetzt, dass es sich dabei um ein wirkliches Wunder handelt. In gut zwei Wochen soll ich die Arbeit aufnehmen. Ich bin überglücklich.

Danke hl. Josefmaria für meine erste feste Stelle. Mein Dank gilt auch allen, die die Verehrung zum hl. Josefmaria verbreiten.
